

国保広域化・介護見直し住民本位に 利根沼田社保協が市幹部と懇談



懇談の様子・向かい側社保協の参加のみなさん

群馬県及び、利根沼田社会保障推進協議会は、「県内自治体懇談会」の一環として29日、沼田市役所内で市幹部と懇談しました。

今回のテーマは、来年度から財政関連の運営に群馬県も加わり広域化になる「国民健康保険制度」及び、新制度になった介護予防・日常生活支援総合事業と来年度第7期計画への見直しが進んでいる「介護保険制度」について、問題点や改善点などについて懇談しました。

社保協側から20人、市側から五十嵐副市長など8人が参加し、井之川博幸市議も同席しました。

忘れてはいけない・・・カスリーン台風から70年 ～いま考える水災害対策～パネル展は5日まで

8月28日から沼田市役所市民ホールで始まった「カスリーン台風から70年～いま考える水災害対策～パネル展」は、70年前の甚大な災害の様子を小さな写真ですが、生々しい状況を記録した写真がたくさん展示されています。赤城川の土石流が起きる瞬間の証言なども紹介されており、地元で起きた災害として学習し、決して忘れてはいけないことではないでしょうか。



片品川流域の土砂災害のパネルなど

【ご紹介】

*カスリーン台風70年目の検証 土砂災害から身を守るための「砂防公開講座」が、11月18日(土)午後1時30分から4時50分に渋川市金島ふれあいセンターで開催されます。聴講無料です。

9月定例会は9月8日開会

2016年度の決算審査などが行われる沼田市議会9月定例会は、9月8日10時から開会されます。9月定例会は決算審査をはじめ、一般質問や約17億円かかるといわれている学校給食の統合センターや20億円かかるといわれている(仮称)利南運動広場(野球場・テニスコート)などに係る補正予算の審議が行われる予定です。詳細な日程は5日の議会運営委員会で決定されます。ぜひ傍聴にお出かけ下さい。

熊谷さん市長に居合道大会優勝報告

第13回居合道会国際大会(7月29日・東京都)の学童の部で優勝した沼田利南東小4年の熊谷碧さんが、8月17日横山市長を訪問し、大会の結果を報告しました。

碧さんは、祖父の秋永薫さんの影響で2年生の時、居合道を始め、めきめき上達し、今回の成果を得ました。



熊谷碧さんと横山市長

第34回平和美術展を開催

8月25～27日、中央公民館で第34回平和美術展が開催され、86点の書道、絵画、彫刻、写真などが展示されました。



わっしょい! わっしょい! 熊の子納涼祭



8月26日、恒例の熊の子保育園納涼祭が開催されました。

2017年9月3日 No.849

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料